



Un año más hemos celebrado nuestra cuestación anual, que ya viene siendo tradicional en el mes de octubre.

Hemos contado con una numerosa colaboración, más de 400 personas se han sumado a nuestra causa y han dedicado su tiempo para divulgar nuestros objetivos y recaudar fondos.

Nuevamente el pueblo de Sevilla se ha volcado y hemos conseguido superar las estimaciones, a pesar del clima y de la crisis. Dª Lola de Pablo-Blanco, Teniente de Alcalde del Excmo. Ayuntamiento de Sevilla, nos acompañó en la mesa de El Corte Inglés del Duque.

Nuestra Presidenta de Honor la Excma. Sra. Duquesa de Alba, no pudo acompañarnos, pero hizo una generosa aportación, como siempre.

Hemos contado con la colaboración de la Asociación de Damas Ntra. Sra. de Loreto del Acuartelamiento Aéreo de Tablada y Grupo Popular del Excmo. Ayuntamiento de Sevilla, así como de las siguientes instituciones:

Hermandades:

- El Gran Poder.
- La Esperanzade Triana.
- La Esperanza Macarena.
- La Estrella.
- Los Dolores del Cerro.
- Los Gitanos.
- Los Negritos.
- Los Servitas.
- Ntra. Sra. del Rocío de Sevilla.
- Ntra. Sra. del Rocío de Triana.
- Ntra. Sra. del Rocío Macarena.

Parroquias:

- Ntra. Sra. de la Salud.
- Ntra. Sra. de los Ángeles y Santa Ángela de la Cruz.
- Ntra. Sra. de Lourdes.
- Ntra. Sra. del Reposo.

- San Juan de Ávila.
- Virgen de la Antigua y Beato Marcelo Spínola.

Asociaciones:

- Asociación de Mujeres Giralda.
- Asociación de Mujeres Mamá Margarita.
- Asociación de Mujeres Rosa Chacel.
- Asociación de Viudas de Sevilla.

Nos han cedido su espacio:

- Banco BBVA, Plaza del Altozano.
- Cafetería G. Hijón.
- Cafetería José Luis.
- Cafetería Ochoa - Huerta del Rey.
- Cafetería Ochoa - Avda. República Argentina.
- Centro de Especialidades Esperanza Macarena.
- Centro de Especialidades Virgen de los Reyes.
- Centro de Salud Ronda Histórica.
- Círculo Mercantil.
- Correos.
- Diputación de Sevilla.
- El Corte Inglés.
- Evo Banco - Virgen de Luján.
- Excmo. Ayuntamiento de Sevilla.
- Fundación Cajasol.
- Hospital Virgen Macarena.
- Hotel Inglaterra.
- Hotel Puerta Triana.

- Juzgados de Viapol.
- La Caixa.

Agradecemos a todos la importante colaboración, sin la cual no hubiéramos podido llevar a cabo esta actividad.

Gracias a tanta generosidad, nuestro proyecto de atención socio-sanitaria seguirá su curso.



